

Queman 4 camiones y una camioneta frente a hostería de Los Álamos

Se encontraban estacionados en la propiedad a un costado de la Ruta P60R. Máquinas eran de Forestal Arauco y autores dejaron lienzos adjudicatorios.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

En la celebración de Año Nuevo, un violento ataque incendiario se registró ayer al sur de la Provincia de Arauco, donde en circunstancias que se investigan, desconocidos quemaron cuatro camiones de Forestal Arauco y una camioneta particular en la comuna de Los Álamos.

Un grupo de individuos irrumpieron de madrugada hasta el estacionamiento de una hostería, ubicada al sur de Antigua en el sector Pitrinco, a un costado de la Ruta P60R. En una rápida acción los sujetos prendieron fuego a los vehículos, para luego huir.

El comisario Sergio Acevedo, de la Brigada de Investigaciones Especiales (BiPE) de la PDI, informó que "detectives de la unidad junto al Laboratorio de Criminalística se desplazaron hasta el sector Pitrinco en Los Álamos, para realizar diligencias investigativas por el delito de atentado incendiario".

Agregó que "un grupo de sujetos desconocidos habrían siniestrado cuatro camiones y una camioneta. En el lugar se encontró un lienzo adjudicatario y se siguen realizando indagatorias para aclarar la dinámica de los hechos y dar con los responsables".

Por su parte, el delegado presidencial en la Provincia de Arauco, Humberto Toro, detalló que "alrededor de las 2.15 horas tuvimos este atentado incendiario en Los Álamos, en particular en la hostería en la localidad Antigua. En este lugar se produjo la quema de los vehículos, que eran



LOS DESCONOCIDOS QUEMARON LOS CAMIONES MIENTRAS LOS CHOFERES DESCANSABAN EN HOSTERÍA.

2.15

horas de ayer se registró el atentado en el estacionamiento de una hostería.

conducidos por choferes que estaban precisamente alojados en este sitio donde ocurre el ataque".

De hechos de violencia en el territorio, la autoridad indicó que "en Arauco estamos transitando hacia la paz y tranquilidad. Todos aquellos que han cometido ataques incendiarios y otros hechos de delincuencia, como robo de madera, los hemos buscado, encontrado y los tenemos presos. Del mismo modo lo vamos a hacer ahora".

Añadió que "en particular dejaron un pequeño lienzo en función de reivindicación relativa a presos mapuches. No hay presos políticos en Chile.

5

vehículos en total fueron quemados por el grupo de sujetos desconocidos.

Este atentado, a principios de 2025, no va a quedar impune".

ALERTA

El ataque incendiario provocó bastante preocupación en la Provincia de Arauco y algunos temen que puedan ocurrir nuevos hechos de violencia.

Fernando Fuentealba, presidente de la Asociación de Víctimas del Terrorismo en la Macrozona Sur, opinó que "hace algunos días en la zona de Cura Quídic desconocidos provocaron un incendio intencional que arrasó con 5 hectáreas. Este atentado de inicio de año ratifica las amenazas que anunciaron hace algunos meses agru-

paciones como Weichán Auka Mapu (WAM), asegurando que van a seguir con una lucha armada y que no iban a claudicar".

Además recalcó que "esto demuestra que estas orgánicas siguen totalmente vigentes y lo peor para nosotros es que se encuentran en el cono sur de la Provincia de Arauco. Estos son claros mensajes de presencia activa y en La Araucanía también han habido atentados".

Por su parte, la diputada Flor Weisse sostuvo que "despertamos con la noticia de un nuevo atentado terrorista, que una vez más destruyen bienes, generan terror y suman víctimas a una lista que parece interminable. Necesitamos una acción decidida para proteger a nuestras familias, garantizar la seguridad y frenar la escalada de violencia. El Estado no puede seguir cediendo ante los violentistas ni permitir que la impunidad siga".

BREVES



SIAT DE CARABINEROS TRABAJÓ EN EL SITIO DEL SUCESO.

Colisión entre motocicleta y automóvil dejó un fallecido en avenida Gral. Bonilla

Una persona falleció, cerca de las 19.00 horas de ayer, tras participar en un accidente de tránsito en la comuna de Concepción. El hecho se produjo en avenida General Bonilla, cerca de la pasarela Valle Noble. De acuerdo a los antece-

dentes policiales, se trató de una colisión a alta energía entre un auto y una motocicleta, lo que culminó con el fallecimiento del conductor de este último vehículo menor. La situación obligó a suspender el tránsito.

Investigan intencional en incendio que afectó al pesebre frente a la Catedral

Conmoción generó el incendio del pesebre navideño instalado en Plaza Independencia de Concepción, frente a la Catedral. El hecho ocurrió durante la tarde del martes 31 de diciembre.



"El incendio es intencional y Carabineros está en la búsqueda de la persona (involucrada)", informó el alcalde penquista, Héctor Muñoz. Sostuvo que se encontró un encendedor en el lugar y que están a la espera del informe técnico que entregue el Cuerpo de Bomberos. También anun-

ció acciones legales en contra de quienes resulten responsables.

Según el edil, el pesebre estará disponible nuevamente a contar de las 10.00 horas de hoy, luego de trabajar en la reparación de la base, vigas y el techo de la estructura.



ACTO CONMEMORATIVO EN MONUMENTO PENQUISTA.

En el Panteón de la Patria comenzó la Conmemoración de la Independencia

Con acto conmemorativo en el Panteón de la Patria en el Cementerio General de Concepción el municipio penquista recalcó la condición histórica de la capital del Biobío como la primera ciudad donde se declaró la Independencia de Chile, el 1 de enero de

1818 por el general Bernardo O'Higgins en la plaza principal de la comuna. El hito fue sendillo e igualmente muy significativo, con una ceremonia encabezada por el alcalde Héctor Muñoz Uribe y la colocación de una ofrenda floral en este monumento.